



新川高校NEWS



-発行-

荒井学園新川高等学校

〒937-0041

魚津市吉島1350

心をひとつに奏でた音楽

7月26日(土)、新川文化ホールにて第53回富山県吹奏楽コンクールが開催されました。

本校吹奏楽部はこの大会に出場し、日頃の練習の成果を存分に發揮した迫力ある演奏を披露しました。会場には緊張感が漂っていましたが、ステージ上の生徒たちは堂々と演奏し、その美しいハーモニーを会場中に響かせしていました。

応援に駆けつけた保護者や教職員、生徒たちからは大きな拍手が送られ、演奏後には達成感に満ちた笑顔があふれています。



花と漆器のコラボが道を彩る



8月2日(土)に開催された「うおづキャンドルロード2025」にて、本校華道部が休眠漆器とコラボレーションした作品を餌指公園に展示しました。

じゃんとこい魚津まつりの会場へと続く道に、美しい生け花と灯りが幻想的な空間を演出し、多くの来場者の目を引いていました。伝統的な漆器と現代の花が調和した作品は、地域の魅力を一層引き立てるものとなりました。

地域イベントに華を添えた、華道部の活躍が光る一日となりました。

将来を考える一步に インターンシップ参加 !!



7月下旬から、2年生の希望者がインターンシップに参加しました。今回受け入れていただいた企業は7社にのぼり、生徒たちはそれぞれの現場で実際の仕事を体験しました。

初めての職場体験に緊張しながらも、真剣に取り組む中で、働くことの意義や責任、社会のしくみについて学ぶことができました。普段の学校生活では味わえない経験に、多くの生徒が刺激を受け、将来の進路や職業について考える貴重な機会となりました。

今回の経験が、今後の進路決定に役立つことを期待しています。



オープンスクール 次回は9月27日開催！

7月28日(月)、8月22日(金)にオープンスクールを開催しました。当日は多くの中学生が来校し、学校の雰囲気を肌で感じながら、校舎内を見学したり、各コースごとの体験活動に参加したりしました。参加者の皆さんには真剣な表情で説明を聞いたり、楽しそうに実習に取り組んでいました。

第3回オープンスクールは9月27日(土)に開催します。次回は生徒だけでなく、保護者の皆さんにもご参加いただけます。

今回参加できなかった方も、ぜひ本校の魅力を体感しに来てください。多くの皆さまのご参加をお待ちしております！



凛とした一服を



8月2日(土)、新川文化ホールで開催された学校茶道合同茶会に参加しました。

多くの参加者が見守る中、本校の茶道部員たちは日頃の稽古の成果を発揮し、落ち着いた所作でお茶を点していました。

特に3年生にとっては、高校生活最後の茶会となり、一つひとつの動作に気持ちを込めて取り組む姿が印象的でした。堂々とした立ち居振る舞いからは、これまで積み重ねてきた経験と自信を感じられました。